



EDITO

Les procédures réglementaires régissant l'octroi de ces aides ont été fixées.

Ainsi, une plateforme électronique sera créée en vue de recevoir les demandes des acquéreurs souhaitant bénéficier de l'aide de l'Etat pour l'acquisition d'un logement à titre de résidence principale. Après vérification des critères d'éligibilité contenues dans l'article 8 de la loi de finances 2023, un accord préliminaire sera accordé dans un délai qui ne dépasse pas 7 jours, à partir de la date de dépôt du dossier.

Scannez le QR code en image pour lire cet article entier sur le sujet

SOMMAIRE N° 08

Le marché marocain de l'assurance en forte hausse
Heineken ne sera plus produite au Maroc
L'Union Africaine rejoint le G20.
Ciment : plus de 8 Mt de livraisons à fin août 2023
L'Agence urbaine de Rabat-Salé met à la disposition des MRE un Salon virtuel
La promotion de l'emploi passe par des politiques publiques visant l'investissement et la croissance

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans
E-mail : radio.lodj@gmail.com
Url : <https://www.lodj.ma>

Brèves Small Business : Le marché marocain de l'assurance en forte hausse

La Rédaction

Des primes générées de 3 milliards de dollars au premier semestre 2023

Le secteur de l'assurance au Maroc a montré des signes positifs de croissance au premier semestre 2023. Selon les dernières données révélées par l'Autorité de contrôle des assurances et de la sécurité sociale (ACAPS), les primes générées par les compagnies d'assurance et de réassurance au Maroc se sont élevées à environ 31 milliards de dirhams.

Brèves Small Business : Heineken ne sera plus produite au Maroc

La Rédaction

La Société des Boissons du Maroc (SBM), cotée à la Bourse de Casablanca et leader dans la production de bières au Maroc, annonce que son contrat de licence pour la production et la distribution des produits de la marque Heineken arrivera à son terme en décembre 2023. Les deux partenaires ont exprimé leur décision commune de ne pas renouveler cette relation.

Brèves Small Business : L'Union Africaine rejoint le G20.

La Rédaction

L'Union Africaine vient d'être admise comme membre à part entière du G20, une organisation intergouvernementale qui, jusqu'à présent, représentait 19 pays de tailles économiques différentes, ainsi que l'Union Européenne. L'Union Africaine souhaitait ardemment cette adhésion, principalement pour avoir une place à la table des discussions sur les enjeux mondiaux.

Brèves Home Sweet Home : Ciment : plus de 8 Mt de livraisons à fin août 2023

La Rédaction

Les livraisons de ciment des membres de l'Association professionnelle des cimentiers (Asment Temara, Ciments de l'Atlas, Ciments du Maroc et LafargeHolcim Maroc) se sont situées à 8,14 millions de tonnes (Mt) à fin août dernier, en léger repli de 0,83% par rapport à la même période en 2022, selon le ministère de l'Aménagement du Territoire national, de l'Urbanisme, de l'Habitat et de la Politique de la Ville.

Brèves Home Sweet Home : L'Agence urbaine de Rabat-Salé met à la disposition des MRE un Salon virtuel

La Rédaction

L'Agence urbaine de Rabat-Salé annonce avoir mis à la disposition des Marocains résidant à l'étranger un salon virtuel qui se veut une fenêtre digitale, offrant cinq stands de services 100% en ligne. Il s'agit d'une plateforme innovante et pratique qui permettra aux Marocains du monde d'accéder à l'ensemble des informations et services digitalisés proposés par l'agence urbaine de Rabat-Salé, indique-t-on auprès de l'agence.

Brèves formation & emploi : La promotion de l'emploi passe par des politiques publiques visant l'investissement et la croissance

La Rédaction

L'emploi reste tributaire essentiellement de la dynamique économique, et sa promotion passe en premier lieu par des politiques publiques visant l'investissement et la croissance, a affirmé à Rabat, le Wali de Bank Al-Maghrib (BAM), Abdellatif Jouahri. « Cette politique publique peut aussi contribuer sur plusieurs autres volets, en amont la préparation des jeunes au marché du travail, à travers l'amélioration de la qualité de l'éducation et de la formation, et plus globalement l'investissement dans le capital humain » A indiqué M. Jouahri qui intervenait à la conférence annuelle du réseau de recherche des Banques centrales de la région de l'Afrique du Nord et du Moyen-Orient (MENA). Toutefois, concevoir et réussir la mise en œuvre de politiques d'emploi efficaces reste un exercice complexe qui requiert une compréhension approfondie des dynamiques du marché et de ses interdépendances avec les différents secteurs de l'économie, a-t-il relevé.

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans
E-mail : radio.lodj@gmail.com
Url : <https://www.lodj.ma>